

令和2年11月 2日

保護者の皆様

練馬区立大泉北小学校
校長 内木 勉

音楽の授業について

朝晩の空気の冷たさに秋の深まりを感じます。保護者の皆様におかれましては、ご健勝にお過ごしのこととお慶び申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染防止のため、音楽の歌唱と楽器演奏を控えてまいりましたが、少しずつ通常の授業内容に戻していきたいと考えております。

つきましては、下記のように感染防止策を行いながら、音楽の授業を進めてまいりますので、ご理解ご協力をお願い申し上げます。

記

- 歌唱について（1～3年生は各教室 4～6年生は音楽室）
 - ・マスク着用で音読程度の声量で歌う。
 - ・換気に留意し少人数で十分間隔をあけて歌う。
- リコーダー指導について（3年生以上）
 - ・専用のタオル（フェイスタオル）を各自用意していただき、机上にはタオルで吹き口等を覆うように置く。
 - ・換気に留意し、マスクを少しずらし、少人数で間隔をあけて吹く。
 - ・待っている児童はマスクをして運指練習をする。
- 鍵盤ハーモニカ（1・2年生は各教室）
 - ・専用のタオル（フェイスタオル）を各自用意していただき、机上にはタオルを敷いて鍵盤ハーモニカを置く。
 - ・換気に留意し、マスクを少しずらし、少人数で間隔をあけて吹く。
 - ・待っている児童はマスクをして運指練習をする。
- その他の楽器
 - ・授業の前後の手洗いと手指の消毒は継続して徹底する。
 - ・共用の打楽器等は、教員が授業終了後に消毒する。

保護者の方へのお願い

フェイスタオル（約30cm × 30cm 程度）を、ご家庭で用意していただきますようお願いいたします。感染防止対策のため、タオルは授業ごとに持ち帰りますので、洗濯をしていただき、次の授業の際には必ず持たせてください。よろしくお願いいたします。